



えいなん

交通安全教室

10月28日(金)にPTA会長の荒尾さんと従業員の方々にご協力いただき交通安全教室を行いました。荒尾さんは「荒尾サポートサービス」の会社経営をされていて、輸送で使用する10トントラックを学校にもってきてくださいました。子ども達は、この10トントラックの運転席からの死角を確認したり、運転席に乗って周りを見たりする体験ができました。

また、4・5・6年生は特別活動室で交通安全教室にも参加しました。「トラックの運転手さんはどんなことに気を付けて運転しているのか?」「仕事をしていて幸せなことは?」など、岩田先生の司会でみんなが相談して考えたことを発表し、ゲストティーチャーの従業員の方々に答えていただきました。

最後に荒尾さんから『安全はすべてに優先する』という言葉についてお話がありました。「どんな状況であっても、危険が無いように行動することが大切です。自分自身の体を一番大事に考えてください。」という言葉で締めくくっていただきました。



立っている児童は運転席から見えない死角です。



ご協力ありがとうございました。

子ども達が今日の交通安全教室で学んだことで、交通事故防止の意欲が高まりました。

週目標:登下校を見直そう 11/2~11

安全な登下校について一人一人が考えましょう。

左から 熊谷嘉晃さん 若松裕也さん 古澤奈美子さん 田村浩明さん 荒尾政弘さん

青パト車両入れ替え式とお絵かき会

10月26日(水)に栄南保育所で青パト車両の入れ替え式とお絵かき会がありました。昨年度今の1年生が青パトに絵をかいた車両が道路を走っているのをよく見かけますが、この車両が8年になり、新車の青パトを導入する式典の後、来年度入学する園児のみんなが絵をかきました。校長先生も後ろと横にひまわりの絵をかきました。

